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1. Sitzung des Marktgemeinderates 2009
Kategorie : Beratzhausen
VerÃ¶ffentlicht von Atlan am 31-Jan-2009 18:44

laber-jura.de bedankt sich fÃ¼r die Ã�berlassung eines privat erstellten
schriftlichen Protokolls von der oben erwÃ¤hnten Sitzung. 

Als 1. Tagesordnungspunkt (TOP) wurde die Niederschrift der letzten Sitzung
einstimmig genehmigt. AnschlieÃ�end Ã¼berreichte Bgm Meier an den Markt- und
Kreisrat, Herrn Oswald Kailer, eine Urkunde vom Staatsministerium des Innern fÃ¼r
langjÃ¤hrige TÃ¤tigkeit in der Kommunalpolitik. laber-jura.de schlieÃ�t sich den
GlÃ¼ckwÃ¼nschen an.

Der 2. TOP hatte sich erledigt, da der Antrag auf Errichtung von zwei
Windkraftanlagen zurÃ¼ckgezogen wurde.

Der 3. TOP, Abwasserbeseitigung im Bauabschnitt 28, wurde ausfÃ¼hrlich
diskutiert. AusfÃ¼hrliche Informationen folgen an anderer Stelle.
Zusammenfassung:  die Gesamtkosten belaufen sich auf 2,98 Millionen â�¬, davon
werden 1,7 Millionen â�¬ durch ZuschÃ¼sse 320.000 â�¬ aus BeitrÃ¤gen und
900.000 â�¬ geschultert. Als Beschluss wurde gefasst, die BeitrÃ¤ge in 2 Raten,
zum 30.06. und 01.12., einzufordern. Die BeitrÃ¤ge werden als Vorauszahlung
eingefordert.

4. TOP: Johann-Ehrl-Platz
Die anfÃ¤ngliche Diskussion zeigte bald, dass keine Grundsatzentscheidung an
diesem Abend zu erwarten war. Man einigte sich einstimmig auf eine
VerlÃ¤ngerung der FÃ¶rderung hinzuarbeiten. In weiteren Sitzungen wird
entschieden werden mÃ¼ssen, ob und wie die Gestaltung aussehen wird.

Beim 5. TOP, dem UB-Antrag im Innerortsbereich VerÃ¤nderungen vorzunehmen,
wurde heftig und ausfÃ¼hrlich diskutiert. Bgm Meier informierte das Gremium, dass
die zusÃ¤tzlich anfallenden Kosten fÃ¼r die Verbreiterung des Gehweges, die
Ã�nderungen beim SchÃ¼lerlotsenweg in der Josef-Albrecht-StraÃ�e, die
VerlÃ¤ngerung des Gehweges zum KlÃ¤rwerk hin immer zu Lasten des Marktes
gehen. 

Eine FuÃ�gÃ¤ngerÃ¼berquerung auf der HÃ¶he vom Netto-Markt sei nur mÃ¶glich,
wenn gegenÃ¼ber ein Gehweg vorhanden sei. Zum Zeitpunkt der Massnahme fÃ¼r
die Ortsdurchfahrt, wurden von der Verwaltung die Monate August/September
diesen Jahres angegeben. Ebenfalls wurde auch auf den Standpunkt vom Bauamt
hingewiesen, das Bauamt stehe den WÃ¼nschen der Gemeinde offen gegenÃ¼ber,
aber die Kosten der Ã�nderungen hÃ¤tte die Gemeinde zu tragen. 

AbschlieÃ�end zum diesem TOP mahnte Bgm Meier an, doch die Reihenfolge
einzuhalten. Erst mÃ¶glichst viele Informationen vom Bauamt einholen, dann
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kÃ¶nne man sich an den geforderten runden Tisch setzen und LÃ¶sungen
erarbeiten.

Im letzten TOP des Ã¶ffentlichen Teil der Sitzung wurden allgemein wichtige
Informationen weitergegeben. 
Bgm Meier Ã¤uÃ�erte zu der Thematik: M-Zug im westlichen Landkreis. FÃ¼r den
Markt Beratzhausen sind die SchÃ¼ler das Wichtigste. Die SchÃ¼ler sollen nicht ab
Klasse 5 nach Hemau fahren mÃ¼ssen. Die Ã¼brigen beteiligten Gemeinden und
BÃ¼rgermeister teilen die gleiche Meinung.

Zum Thema Breitbandversorgung hÃ¤tte ein Besuch bei der Regierung der
Oberpfalz ergeben, dass der Zugang jetzt mÃ¶glich sei. Im Ortskern von
Beratzhausen hat sich die Versorgung sehr positv entwickelt, problematisch seien
nach wie vor die AuÃ�enbezirke. Die Verkabelung pro Orts-Anbindung wÃ¼rden
laut Telekom Kosten in HÃ¶he von 400,000 â�¬ verursachen, welchem ein
Zuschuss in HÃ¶he von 55.000 â�¬ gegenÃ¼berstehe. Die Gemeinde informiert
sich auch in Richtung Funkanbindung, denn Funkanbindung sei auch eine LÃ¶sung.

Des weiteren wurde der Antrag der Werbeinitiative Beratzhausen e.V. auf Verlegung
zukÃ¼nftiger ChristkindlmÃ¤rkte und der Antrag einer BÃ¼rgerin auf Zebrastreifen
erwÃ¤hnt. Das Ableisten von Sozialstunden bei der Gemeinde Beratzhausen sei
abgestellt worden

Auf die Nachfrage bzgl der Kapelle bei NeuhÃ¶fl, welche im Rahmen der
StraÃ�enbaunahme abgerissen wurde, antwortete Bgm Meier, dass man sehr wohl
den Wiederaufbau nicht aus den Augen verliere.

An der Versammlung nahmen neben Bgm Meier, seinen zwei Stellvertretern und
zwei Gemeindebediensteten, noch 15 gewÃ¤hlte Marktgemeinderatsmitglieder(in)
teil. Drei BÃ¼rgerInnen-Vertreter fehlten, davon zwei entschuldigt. Ca. 20
interessierte BÃ¼rger und BÃ¼rgerinnen besuchten die Sitzung.
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